

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'EXPRESSI
N
QUOTIDIEN

11E SOMMET DES FORCES TERRESTRES AFRICAINES : TÉNÉ BIRAHIMA SATISFAIT DU PARTENARIAT CÔTE D'IVOIRE-USA

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a ouvert hier à Abidjan, le 11e sommet des forces terrestres africaines. Il se tient autour du thème : « Relever les défis de la sécurité grâce aux partenariats civilo-militaires ». S'exprimant à la cérémonie d'ouverture, le ministre de la Défense ivoirienne s'est réjoui d'accueillir ce sommet en terre ivoirienne. Il a noté avec satisfaction que le partenariat opérationnel qui lie la Côte d'Ivoire et les USA se consolide d'année en année. « Nous percevons ce sommet comme un forum d'échanges franc, permettant aux parties prenantes d'élaborer des stratégies en vue d'améliorer la sécurité et la stabilité des pays africains en proie à l'insécurité », a-t-il fait savoir.

Economie 

Notre Voie

MINES, PÉTROLE ET ÉNERGIE : LES GRANDS DÉFIS DU MINISTRE SANGAFOWA COULIBALY

Tracer les sillons pour permettre au secteur des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, de jouer sa partition dans le Pib de l'économie ivoirienne. C'est l'essentiel de la rencontre qui a réuni, le lundi 08 mai 2023, à Abidjan-Plateau, le ministre Mamadou Sangafowa Coulibaly des Mines, du Pétrole et de l'Énergie et les acteurs de ces trois secteurs. Face aux enjeux et fort des recommandations issues du séminaire qui a occasionné la mise en place de groupes de travail, le ministre a délivré un message fort à ses collaborateurs. Avant de souligner l'importance de la célérité, le renforcement de la transparence et de l'équité dans le traitement des dossiers des usagers.

L'inter

FACE À LA "PÉNURIE DE FINANCEMENT" À L'INTERNATIONAL : LA STRATÉGIE DE ADAMA COULIBALY POUR ACCROÎTRE LES RESSOURCES INTÉRIEURES

Dans un rapport intitulé « la grande pénurie de financement », publié mi-avril et présenté par le chef des études sur l'Afrique au Fmi, Luc Eyraud, le lundi 08 mai 2023, à Abidjan-Cocody, il est indiqué que la région est frappée de plein fouet par une pénurie de financement. Conséquence de cette situation, aucun pays de cette région du continent n'a été en mesure de mobiliser des financements sur les marchés depuis le printemps 2022 (avril-mai). Dans ce contexte marqué par la persistance de l'inflation mondiale et le resserrement des politiques monétaires, le ministre de l'Économie et des Finances de Côte d'Ivoire, Adama Coulibaly, reste convaincu que la mobilisation des ressources domestiques devient plus qu'une nécessité pour les économies du continent.

CRÉATION D'UN FONDS DE DÉVELOPPEMENT INDUSTRIEL : SOULEYMANE DIARRASSOUBA SOUMET LE PROJET À VALIDATION

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Pme, Souleymane Diarrassouba, a présidé, hier lundi 8 mai 2023 à Abidjan-Plateau, la cérémonie d'ouverture de l'atelier de validation des rapports finaux élaborés dans le cadre de l'étude de faisabilité pour la création d'un Fonds dédié au financement du développement industriel en Côte d'Ivoire. Ces assises avaient pour objectif de valider les rapports produits à la suite des résultats d'une étude de faisabilité pour la création dudit fonds ; étude conduite par le groupement de cabinets Dalberg et First Capital. « Le présent atelier vise à recueillir la contribution et l'adhésion de toutes les parties prenantes pour la bonne structuration de ce fonds », a indiqué le ministre Diarrassouba.

PASSATION DES MARCHÉS, GESTION FINANCIÈRE, SUIVI/ÉVALUATION ... : LES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES RENFORCENT LEURS CAPACITÉS TECHNIQUES

Dans le cadre de la mise en œuvre effective de la phase 3 du Projet emploi jeunes et développement des compétences (Pejedec), un atelier de renforcement des capacités des "Cellules Projet" des collectivités territoriales sur l'appropriation des procédures de gestion du Bureau de coordination du programme emploi (Bcp-Emploi) a ouvert ses travaux, le lundi 8 mai 2023, à Yamoussoukro. À cette occasion, Dr Hermann Toualy, coordinateur du Bcp-Emploi, en charge du financement des bailleurs sur l'emploi des jeunes, a expliqué qu'il s'agit, à travers cette rencontre, d'améliorer les capacités techniques des collectivités territoriales bénéficiaires de la phase 3 du Pejedec en matière de passation des marchés, de gestion comptable et financière, de suivi-évaluation d'audit interne mais aussi de sauvegarde environnementale et sociale.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : UN ÉMISSAIRE DES NATIONS UNIES SALUE LES EFFORTS DE LA CÔTE D'IVOIRE

L'envoyé spécial des Nations Unies pour la sécurité routière, Jean Todt, a loué les efforts déployés par le Gouvernement pour améliorer la sécurité sur les routes. C'était au terme d'une audience que lui a accordée le Premier Ministre ivoirien, Patrick Achi, hier lundi 8 mai 2023 dans les locaux de la Primature au Plateau. L'envoyé spécial des Nations Unies s'est félicité de voir le gouvernement ivoirien « extrêmement engagé » en faveur de la sécurité routière. Il s'est également dit heureux de voir ces efforts porter leurs fruits.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : L'ENVOYÉ SPÉCIAL DE L'ONU S'APPROPRIE LA STRATÉGIE NATIONALE 2021-2025

Après la visite de terrain, le dimanche 7 mai 2023, qui a permis à l'envoyé spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour la sécurité routière, de s'imprégner du dispositif de la vidéo-verbalisation et du Centre de gestion intégrée de la mobilité (Cgim), Jean Todt a été reçu en audience par le ministre des Transports Amadou Koné, hier lundi 8 mai 2023, à son cabinet à Abidjan-Plateau. Ce fut l'occasion pour le ministre de présenter à l'émissaire des Nations unies, la Stratégie nationale 2021-2025 de sécurité routière. Pour sa part, Jean Todt s'est dit stupéfait par l'engagement d'Amadou Koné sur la question de la sécurité routière. Il a promis soutenir le Ministère des Transports et la Côte d'Ivoire à travers tous les mécanismes des Nations unies pour l'atteinte des objectifs du développement durable.

BENGASSOU (BOCANDA) : KKB SENSIBILISE LES FONCTIONNAIRES AU

Le ministre de la Réconciliation et de la Cohésion nationale, Kouadio Konan Bertin (KKB), était, le samedi 6 mai 2023, à Bengassou (Bocanda), où il a parrainé la célébration de la Fête du travail, organisée par la Mutuelle des fonctionnaires et agents de l'État de Bengassou. Il a salué l'initiative de la création de cette mutuelle. À l'en croire, elle devrait permettre à cette localité qui a contribué dans l'ancienne boucle du cacao à la construction de la Côte d'Ivoire, d'impulser son développement et surtout de promouvoir la cohésion entre les cadres et entre toutes les populations qui y vivent.

EN VISITE À L'HÔPITAL PSYCHIATRIQUE DE BINGERVILLE ET À LA CROIX BLEUE, HIER : LE CESEC S'IMPRÈGNE DE LA SITUATION DES JEUNES VICTIMES DE LA DROGUE

Le Conseil économique, social, environnemental et culturel (Cesec), accompagné du Ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle (CMU), s'est rendu, hier lundi 8 mai 2023, à l'Hôpital psychiatrique de Bingerville, puis à la Croix bleue, à Adjamé-Williamsville, pour s'imprégner de la situation des jeunes en addiction à la drogue, internés dans ces Centres. Pour le premier vice-président du Cesec, Pr Joseph Séka Séka, qui représentait le président de l'institution, Dr Eugène Aka Aouélé, « cette visite répond à trois exigences : faire la promotion et le suivi des avis que nous avons émis, nous imprégner des réalités du terrain et renforcer les relations avec les structures qui nous apportent leur appui dans le cadre de nos travaux ».

ASSAINISSEMENT DU SYSTÈME DE SANTÉ : LA CHASSE AUX CLINIQUES ILLÉGALES LANCÉE, HIER

La Direction des Établissements privés et des Professions sanitaires (DEPPS) a procédé, hier lundi 08 mai 2023, au lancement du contrôle intensif et de démantèlement des réseaux de cliniques illégales. Cette vaste opération a lieu dans plusieurs établissements sanitaires privés de la Direction régionale d'Abidjan II. Il s'agit de 815 établissements sanitaires privés, identifiés dans neuf (9) communes d'Abidjan qui seront visités par des équipes de la DEPPS jusqu'au vendredi 12 mai 2023. Selon Dr Marie Josèphe Bitty, directrice de la DEPPS, l'objectif de cette opération est d'assainir les établissements privés, en vue d'offrir à la population des services de santé de qualité.

ADMINISTRATION TERRITORIALE : LES FRONTIÈRES DE LA CÔTE D'IVOIRE, AU CENTRE DE LA CONFÉRENCE DE PRESSE "TOUT SAVOIR SUR" LE MARDI 9 MAI 2023

"Les frontières de la Côte d'Ivoire", gérées par la Commission nationale des Frontières de la Côte d'Ivoire (CNFCI), est la thématique au menu de la tribune d'échanges et d'information du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG), dénommée "Tout savoir sur" (TSS), de ce mardi 9 mai 2023 à 15H00. Cette conférence de presse, qui se tiendra au 20e étage de l'immeuble Sciam au Plateau, Cité administrative, sera retransmise en direct sur les pages officielles Facebook, Twitter et YouTube du Gouvernement. Diakalidia Konaté, secrétaire exécutif de la Commission nationale des Frontières de la Côte d'Ivoire (CNFCI), est l'invité de ce rendez-vous digital. (Source : CICG)

CÔTE D'IVOIRE : LA COUR DES COMPTES RÉAFFIRME SON AMBITION DE DEVENIR UNE INSTITUTION MODÈLE

Le président de la Cour des comptes de Côte d'Ivoire, Kanvaly Diomandé, a affiché l'ambition de sa structure de devenir une institution modèle dans la mise en œuvre du cadre de mesure de la performance des institutions supérieures de contrôle des finances publiques. Il s'exprimait à l'ouverture d'un atelier de partage d'expérience sur la stratégie, mesure de la performance et rapport (SPMR), le 08 mai 2023 à Abidjan. « Notre jeune Cour des comptes est heureuse de servir de prototype d'expérimentation de la mise en œuvre du cadre de mesure de la performance des institutions supérieures de contrôle des finances publiques, car elle a pour ambition de devenir une institution modèle, conforme aux exigences de l'ISSAIP 12 relative à la valeur et aux avantages des ISC », a déclaré Kanvaly Diomandé. (Source : CICG)

Economie 



PROGRAMMES EMPLOI JEUNES : UN IMPACT RÉEL SUR LA VIE DES BÉNÉFICIAIRES

Au-delà des chiffres, des investissements qui disent la détermination du gouvernement à apporter des réponses à la question de l'emploi des jeunes, les programmes déployés racontent des success stories qui confirment leur efficacité sur le terrain. Des chiffres et des témoignages. Les programmes de l'Agence Emploi Jeunes (AEJ) font leurs preuves. Ce sont des milliers de jeunes qui ont repris confiance en eux et abordent l'avenir avec plus de sérénité. A Man, Esther Gbopi, une déléguée médicale reconvertie en restauratrice, est la patronne d'Ariane Beach, un bel espace gastronomique situé au bord d'un lac. C'est grâce à un financement de 2,5 millions FCFA, qu'elle a transformé son ancienne gargote. Après avoir remboursé ce prêt, la jeune femme a bénéficié d'un deuxième financement qui lui a permis de renforcer ses équipements et de diversifier sa carte. L'endroit attire les cadres de la ville, les travailleurs en mission et les touristes. (Source : CICG)

>> AGENCE DE PRESSE

Economie 



LUTTE CONTRE LA CORRUPTION : SOULEYMANE DIARRASSOUBA APPELLE LES POPULATIONS À S'APPROPRIER LES VALEURS DE L'OGP

Le ministre du Commerce, de l'Industrie et de la Promotion des Petite et moyenne entreprise (PME), Souleymane Diarrassouba, a appelé les populations à s'approprier les valeurs de l'Open Government Partnership (OGP), (Partenariat pour un gouvernement ouvert) pour accentuer la lutte contre la corruption. Souleymane Diarrassouba a lancé cet appel dans une déclaration, le lundi 08 mai 2023 à l'occasion de la « semaine de l'OGP », qui est une période dédiée, chaque année à la promotion du partenariat au niveau international. Il a précisé qu'il s'agit durant cette semaine, qui court du 08 au 12 mai 2023, de promouvoir la transparence dans la gestion des affaires publiques, l'inclusion, la participation citoyenne et l'innovation technologique.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



101

"Allô Gouvernement"



Centre d'Information et de
Communication Gouvernementale

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale